

“Les traigo una Buena Noticia, una gran alegría”.
¡Qué necesitados estamos de Buenas Noticias!

Él se hizo Buena Noticia pero ¿Qué es para nosotros esa Buena Noticia? A veces nos pensamos que todo a nuestro alrededor son malas noticias y eso nos hace caer en un estado de pesimismo y desaliento. Tal vez es que hacen demasiado ruido, llaman demasiado la atención.

El mundo está necesitado de buenas noticias...pero ¿y si ya está esa Buena Noticia en el mundo? Tenemos que buscarla, estar atentos a percibirla. Igual que Jesús se hizo hombre en lo pequeño, en lo escondido y sin hacer grandes ruidos, las buenas noticias de nuestro mundo no entran con gritos, ni haciendo ruido, ni ocupando muchos minutos en los telediarios, ni llamando la atención; entran como ese niño que hoy ha nacido: pequeño y humilde.

¡Sí! Tenemos buenas noticias a nuestro alrededor que nos permiten mirar nuestro mundo con ojos de esperanza. Necesitamos disponer nuestro corazón para vivir esas buenas noticias que nos rodean y que infunden mucho amor en nosotros. Hoy te invitamos a que te preguntes: ¿Cuál es la Buena Noticia que descubres hoy en tu vida?

¡Feliz Navidad!

Equipo Nacional MTA España